





Síntesis informativa vespertina

15 de noviembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

• Presenta Prodecon quía para personas jubiladas y/o pensionadas

NOTAS FISCALES

pág. 1

- El SAT incentiva el Buen Fin 2024 con premios de hasta 250 mil pesos
- <u>SAT lanza advertencia a clientes de BBVA, Nu y otros bancos que presten su tarjeta</u> de crédito

SHCP pág. 1

- Comunicado No. 68 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público entrega el Paquete Económico 2025 al H. Congreso de la Unión
- Hacienda plantea obtener ingresos por 9 billones de pesos

NACIONALES

pág. 2

 Villa Iluminada de Atlixco 2024. ¿Cómo llegar, qué actividades hacer y cuáles son los precios?

CDMX pág. 2

 Descuentos INAPAM, transportes en CDMX y Edomex que aplican promociones para jubilados durante noviembre ECONÓMICO pág. 2

- Peso mexicano avanza en la jornada, pero cierra semana negativa
- <u>Aumenta Profeco vigilancia en centros comerciales por El Buen Fin</u>
- Costo financiero de la deuda crecerá 5.4% pese a menores tasas de interés en el 2025

PRODECON



Presenta Prodecon guía para personas jubiladas y/o pensionadas

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) en el estado de San Luis Potosí presentó la Guía para Personas Jubiladas y/o Pensionadas, esto luego de que se detectara un desconocimiento por parte de este sector de la población en cuanto a sus derechos y obligaciones en materia fiscal.

FISCALES



El SAT incentiva el Buen Fin 2024 con premios de hasta 250 mil pesos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) promueve la participación en el Buen Fin 2024 ofreciendo a los consumidores la oportunidad de ganar un concurso de 250 mil pesos al realizar compras con tarjeta de crédito o débito. Yadira Mendoza Delgado —administradora de Servicios al Contribuyente del SAT— explicó:



SAT lanza advertencia a clientes de BBVA, Nu y otros bancos que presten su tarjeta de crédito

Del 15 al 18 de noviembre se estará celebrando el Buen Fin 2024, con grandes promociones para clientes de bancos como BBVA, Nu, Banamex, entre otros. Para algunos clientes de estas instituciones les resulta sencillo el hecho de que otras personas utilicen su tarjeta de crédito para realizar las compras y aprovechar los descuentos; sin embargo, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) lanza una dura advertencia para evitar que la presten a sus familiares o amigos en estas fechas.

SHCP



Comunicado No. 68 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público entrega el Paquete Económico 2025 al H. Congreso de la Unión

En un contexto global de crecimiento estabilizado hacia finales de 2024, se destaca la fortaleza de la economía de Estados Unidos y una continua disminución de la inflación mundial, impulsada por la reducción de los choques de oferta.



Hacienda plantea obtener ingresos por 9 billones de pesos

En el primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la administración federal estima percibir ingresos por 9 billones 302 mil millones de pesos, recursos que derivan de una mayor y mejor recaudación tributaria, lo cual no significará que se crearán nuevos impuestos, de acuerdo con la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación para 2025.

NACIONALES



Villa Iluminada de Atlixco 2024. ¿Cómo llegar, qué actividades hacer y cuáles son los precios?

¡Ya se acerca la Navidad! Así puedes celebrar con las actividades de la Villa lluminada de Atlixco 2024.

CDMX

EL HERALDO

<u>Descuentos INAPAM, transportes en CDMX</u> <u>y Edomex que aplican promociones para</u> jubilados durante noviembre

Conoce los beneficios que te brinda el instituto por ser adulto mayor y las opciones de transporte donde te darán un precio especial.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

<u>Peso mexicano avanza en la jornada, pero</u> cierra semana negativa

La divisa local se apreció ante un repliegue del billete verde que incluso opacó la influencia de noticias como un recorte en las tasas de interés locales y una rebaja al panorama crediticio de México por parte de Moody's.

40 LaJornada

<u>Aumenta Profeco vigilancia en centros</u> <u>comerciales por El Buen Fin</u>

Ciudad de México. La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) inició el operativo de vigilancia por El Buen Fin 2024, el cual destaca porque aumentó en 22 por ciento el número de módulos de atención que estarán presentes en centros comerciales.

EL ECONOMISTA

Costo financiero de la deuda crecerá 5.4% pese a menores tasas de interés en el 2025

Para el próximo año, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público estima un costo financiero de 1.38 billones de pesos, lo que representa un incremento de 5.4% en comparación con lo aprobado para este año.